

El Ayuntamiento firmará un convenio con la Generalitat para que Aulas de la Tercera Edad siga creciendo

20/03/2017



En los últimos años se ha incrementado el número de participantes de Aulas de la Tercera Edad | Jesús Cruces.

El concejal de Inversiones, Eduardo Vicente, ha explicado al término de la Junta de Gobierno celebrada esta mañana en el Consistorio que hoy se ha acordado autorizar la **firma del convenio de Aulas de la Tercera Edad con la Generalitat Valenciana**, que aporta 10.000 euros para el desarrollo del programa de actividades de las Aulas en Elda, junto a los 8.000 euros que perciben del Ayuntamiento.

Vicente ha dicho que "es importante para los usuarios ya que desde que está al frente de Aulas de la Tercera Edad Concha Maestre, **ha aumentado el número de alumnos pasando de 116 a 210 usuarios**, además desarrollan talleres de inglés e informática y han reanudado las relaciones con la Universidad de Alicante, sin olvidar que tienen un sitio web propio y es la única de la Comunidad Valenciana con perfil en las redes sociales".

El responsable de Inversiones cree que **se está haciendo un esfuerzo para que Aulas funcione bien**, lo que se demuestra con el crecimiento que ha experimentado en los últimos tiempos, "un colectivo que cada vez es más activo, que también celebra todos los fines de semana bailes en el Centro Cívico de la ciudad".



Vicente se ha mostrado contento por el incremento de alumnos | Jesús Cruces.